
 

第 2243 回（10 月 19 日）例会報告 

◆15:00前に水村ガバナーご到着、玄関で記念撮影 

 

◆15:25から 30分間、3年未満入会の会員とガバナと

の懇談会 

 

 

 

 

◆15:55 ガバナー、地区幹事、ガバナー補佐、会場

へ入場 



 

 

●点鐘 大谷文孝 会長 

●国家斉唱 

●ロータリーソング  奉仕の理想 

●４つのテスト 

●来訪者紹介 

 国際ロータリー第 2570地区 ガバナー 水村雅啓様 

 国際ロータリー第 2570地区 副幹事 滝沢文夫様 

国際ロータリー第 2570地区 

第５グループガバナー補佐 岡部俊之様 

 米山記念奨学生  テイチンさん 

●会長報告  大谷文孝 会長 

●幹事報告  上原謙一 幹事 

●出席状況報告   田中秀和 委員長 

●ニコニコ報告   松岡由浩 委員長 

●委員会報告 飯塚秀司 親睦・家族委員長 

●本日の講話 

  国際ロータリー第 2570地区 

 ガバナー 水村正啓 様 

●点鐘  大谷文孝 会長 

 

点 鐘 

 

 

国歌斉唱 

 

 

来訪者紹介 

大谷文孝会長より、第 2570 地区第 5 グループガバナ

ー、水村雅啓様を紹介しました。 

 

大谷文孝会長より、第 2570 地区第 5 グループガバナ

ー補佐 岡部俊之様を紹介しました。 

 

大谷文孝会長より、第 2570 地区副幹事、滝沢文夫様

を紹介しました。 



 

大谷文孝会長より、米山記念奨学生のテイチンさんを

紹介しました。 

 

 

会長報告 

 

                 大谷文孝会長 

本日は、ガバナー公式訪問例会です。国際ロータリー

第２５７０地区第 5グループガバナー、水村雅啓様、

ようこそお出で頂きました。 

例会前には、入会 3年未満の会員と水村ガバナーとの

懇談会が行われました。 

水村ガバナーのお人柄なのか、6名の会員との懇談会

は、和やかで活発な意見交換となりました。 

水村ガバナーにおかれましては、講話・クラブ協議会・

慰労会まで長丁場となりますが、宜しくお願い致しま

す。 

ガバナーの地区テーマ「もっと夢を もっと奉仕を」

のもと、行田さくらロータリークラブの会長として精

一杯取り組んで参りたいと思います。 

本日はご指導宜しくお願い致します。 

以上会長報告です。 

 

幹事報告 

 

               上原謙一幹事 

幹事報告させていただきます。 

１０月２２日、日本経済新聞社 朝刊全国版に一面

でロータリーの広告を行います。 日本のロータリ

ー１００周年を迎えたことを契機に ロータリー

の活動をＰＲし、会員増強につなげることを目的と

しておりますのでご覧ください。 

１２月８日、２０２１－２２年度 国際ロータリー 

ロータリー研究会第５０回記念講演会「ポストコロ

ナの生命哲学」が開催されます。講演に先立ち。シ

ェカールメータＲＩ会長のご挨拶も有り ロータ

リー会員はオンラインで参加できますので。事務局

迄連絡下さい。令和４年度行田市 行田市鉄剣マラ

ソン大会、中止のお知らせがきておりますのでよろ

しくお願い致します。以上です 

 

出席状況報告     

田中秀和委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

57 名 53 名 38 名 0 名 71.7% 

 

 

 



ニコニコ報告 

                松岡由浩委員長 

大谷会長 水村雅啓ガバナーのご来訪を歓迎いたし

ます長時間となりますが、本日は宜しくお願

い致します。 

上原幹事 水村ガバナーご来訪ありがとうございま

す。クラブ協議会、井上会員、阿部会員、川

野会員、宮本会員宜しくお願い致します。 

細井会員 RI2570地区ガバナー水村雅啓様、公式訪問

ありがとうございます。 

清水会員 ガバナー水村さんのご来訪を歓迎いたし

ます。本日は宜しくお願い致します。 

ガバナー補佐岡部さん、先週に引き続きご来

訪ありがとうございます。 

長谷川会員 水村ガバナー、岡部ガバナー補佐、ご来

訪ありがとうございます。 

井上会員 水村ガバナー、岡部ガバナー補佐、滝沢地

区副幹事のご来訪心より御礼申し上げます。

尚、コロナのためパーティーが出来ないのが

非常に残念でなりません。 

矢澤会員 水村ガバナー、ようこそお越しくださいま

した。ご指導宜しくお願い致します。 

新井会員 国際ロータリー第 2570 地区ガバナー水村

雅啓様、公式訪問を頂きありがとうございま

す。本日はご指導よろしくお願い致します。

ハンドタオルありがとうございます。 

田島会員 水村ガバナー、滝沢地区副幹事のご来訪を

歓迎いたします。本日は宜しくお願い致しま

す。 

阿部会員 水村ガバナー、当クラブへの公式訪問あり

がとうございます。ガバナーは山が好きだと

いうことで、ガバナー月信の表紙の写真、毎

回楽しみにしております。 

五十幡会員 国際ロータリー第 2570 地区ガバナー水

村雅啓様、ようこそ行田さくらロータリーク

ラブにお越し頂きました。ご指導宜しくお願

い致します。阿部ガバナー補佐、先週は卓話

ありがとうございました。滝沢地区副幹事、

日頃はガバナー月信編集委員会委員長に加

え、地区社会奉仕委員会でもご活躍です。 

宮本会員 水村雅啓ガバナー、公式訪問ありがとうご

ざいます。よろしくご指導をお願い致します。 

松本猛会員 水村雅啓ガバナー宜しくお願いします。

コロナが下火になって出席できるようにな

りました。 

小澤会員 本日は宜しくお願い致します。 

駒見会員 本日は宜しくお願い致します。 

大滝会員 10月 18日は 57歳の誕生日でした。 

 

「水村雅啓ガバナーのご来訪を歓迎いたします」の同

文として、 

田邊会員、三島会員、神田会員、渡辺会員、前澤会

員、橋本恭一会員、島崎会員、倉持会員、鈴木会員、

春日会員、町田会員、川野会員、梁瀬会員、高橋会

員、橋本祐一会員、長島会員、田中秀和会員、山際

会員、飯塚会員、松岡会員、山岸会員、関根裕憲会

員、丸山会員 

 

委員会報告 

 

飯塚秀司 親睦・家族委員長 

10月 24日～25日の浴衣例会の予定等についての詳細

説明がありました。 

 

本日の講話 

 



 

国際ロータリー第 2570 地区ガバナー 水村正啓様 

 

国際ロータリークラブにおける多様なご経験や、それ

らのご経験から考えられていることなど、様々なお話

を楽しく伺わせていただきました。 

 

 

点 鐘 

大谷文孝会長 

 

記念撮影 

 

 

 

 

クラブ協議会 

４つのグループに分かれて、ＤＬ方式で協議会を行い

ました。 

その後、各グループから内容の発表があり、大谷会長

からのまとめの後、水村ガバナーから講評をいただき

ました。 

■Å班 将来のリーダーを育成するには 

 

■Ｂ班 将来のリーダーを育成するには 

 

■Ｃ班 ＺＯＯＭを使おう 

 

■Ｄ班 ＺＯＯＭミーティングを活用する 



 

■講評 水村正啓ガバナー 

 

 

 

慰労会 

■挨拶 細井保雄パストガバナー 

 

■挨拶 水村雅啓ガバナー 

 

■乾杯 長谷川博直前会長 

 

■締め 春日雅樹会長エレクト 

 

 


